



**Ils se sont réunis ce jour autour du PDG du groupe L'Anecdote, Jean Pierre Amougou Belinga, en compagnie du politologue le Pr Owona Nguini et du sénateur le Pr Albert Mbida, pour le convaincre de ne pas fermer Vision 4**

En effet, le vendredi 21 décembre passé, les journaux L'indépendant et La Météo Bi Hebdo avaient annoncé en grande Une la fermeture définitive de Vision 4 et des autres organes de presse du groupe L'Anecdote dès janvier 2019

« Suite au [harcèlement orchestré par le Conseil national de la communication \(CNC\)](#) et son président Peter Essoka sur le Groupe L'Anecdote, le président dudit groupe décide de la fin de Vision 4, le journal L'Anecdote, le magazine africain Express et Satellite Fm dès le premier Janvier 2019. Face au mutisme des pouvoirs publics, le magnat des médias au Cameroun entend se consacrer à ses consultations auprès des Etats de la sous-région d'Afrique centrale où il dispose des contrats notamment en Guinée équatoriale et en République centrafricaine où il est conseiller du président Faustin Archange Touadera », expliquait l'Indépendant

« A travers son produit phare, la chaine télé, c'est tout le groupe l'Anecdote qui s'apprête à mettre la clé sous le paillason », informait de son côté La Météo.

Aujourd'hui et selon toute vraisemblance, Jean Pierre Amougou Belinga semble avoir entendu

les appels tous azimuts lancés contre la fermeture annoncée de Vision 4.

A côté des hommes d'opinions comme Mathias Eric Owona Ngui, Herve Emmanuel Nkom, Hubert Mono Ndjana, ou encore Dieudonné Essomba, certains internautes également n'étaient pas en reste. L'on a vu rapidement se constituer un collectif contre la fermeture de Vision 4 qui, en quelques heures a eu des centaines d'abonnés

« C'est vrai, à l'annonce des nouvelles sanctions contre Vision 4 , le PDG était en colère, et était vraiment prêt à fermer, mais aujourd'hui les choses vont pour le mieux, nous serons toujours et toujours là », confie une source proche du groupe l'Anecdote à 237actu.com